

FMV Eppingen



Modellflugshow

TAKE OFF und SMOKE ON hieß es wieder letztes Wochenende bei der Flugshow des FMV-Eppingen. 60 Piloten aus dem gesamten Bundesgebiet zeigten an zwei Tagen ihre Modelle und ihr Können an der Fernsteuerung.

Marc Petrak, der amtierende deutsche Meister im Jet-Synchronflug, kam extra aus dem 220 km entfernten Neumark nach Eppingen, um seine SU 27 mit 2,4 m Spannweite vor zufliegen. Er zeigte eindrucksvoll, was man mit so einem Jetmodell in der Luft machen kann. Extrem enge Loopings, Rollen und perfekter Messerflug begeisterte das zahlreich anwesende Publikum. Tom Schunk aus dem Nachbarverein MFVB-Brackenheim hat seine Sub Sonex selbst konstruiert und gebaut. Das Modell hat einen Maßstab von 1:1,5, wiegt 24 kg und hat eine Flügelspannweite von knapp 4 Metern. Fünf Monate hat er daran gebaut und es wurde erst kurz vor der Flugshow fertig. Angetrieben wird es von einer Turbine, wie das Original Experimental-Flugzeug aus den USA. Auch Ralf Knecht aus Ditzingen war wieder gekommen, um sein Virus zu fliegen. Das Delta-Modell mit einem Pulso-Antrieb erreicht Geschwindigkeiten bis zu 350 km/h und macht dabei einen riesigen Lärm. Aus Aspach kam Kim Kastner. Sie ist 14 Jahre alt und betreibt das Hobby erst wenige Jahre. Dennoch wurde sie 2017 schon regionale Jugendmeisterin. Mit ihrem Kunstflugsegler Swift, der mit Rauchpatronen ausgerüstet ist, zeigte sie einen wundervollen Flug zur passenden Musik. Daniel Scheuerle aus Hausen hatte seine nagelneue FW 190 A8 dabei. Das Jagdflugzeug aus dem zweiten Weltkrieg hat einen Fünfzylinder-Sternmotor mit 250 Kubikzentimeter Hubraum, eine Rauchanlage und ein einziehbares Fahrwerk. Das Modell mit 2,7 m Spannweite wiegt stolze 25 Kg. Nicht nur das Anschaffungspreis von 15000 Euro, auch die ca. 1000 Baustunden machen so ein Modell besonders wertvoll. Natürlich waren noch viele andere Piloten mit den unterschiedlichsten Modellen am Platz. Hubschrauber, Jets, Kunstflugmodelle, Passagierflugzeuge, Modellflugzeuge aus jeder Epoche der Fliegerei bis zur Neuzeit konnten am Boden und im Flug bewundert werden. Unterhaltsam und kurzweilig wurde die Show von Michael Meissner kommentiert. Er hatte über jedes Modellflugzeug interessante Infos für die Zuschauer. Der Bon-Bon-Flieger, gesteuert von unserem erst 12 Jahre alten Vereinsmitglied David Pa, warf wieder seine süße Ladung für die anwesenden Kinder über dem Modellflugplatz ab. Auf so einem Event darf natürlich das leibliche Wohl nicht fehlen. Deshalb wurden wieder leckere Speisen und Getränke zu günstigen Preisen angeboten. Der FMV-Eppingen bedankt sich bei allen Sponsoren, Gastpiloten, Mitgliedern und Helfern, ohne die so ein Event nicht erfolgreich durchführbar wäre, für ihren Einsatz und Engagement. Wir hoffen, unseren Besuchern hat es gut gefallen und freuen uns auf ein Wiedersehen bei der Flugshow 2020.



07.09.18